



La Secretaría de Gobierno instala Programa Piloto de Justicia Juvenil Restaurativa en Fusagasugá

(Cundinamarca, 6 de julio de 2023). En articulación con el Circuito Judicial de Fusagasugá, la alcaldía de Fusagasugá, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar -ICBF-, y la Policía de Infancia y Adolescencia; la Secretaría de Gobierno da inicio al Programa Piloto de Justicia Juvenil Restaurativa en el Municipio.

Programa que tiene como objetivo brindar una atención especializada y diferencial a los y las adolescentes infractores de la ley penal, a quienes se ha otorgado el principio de oportunidad con el fin de aportar en la reconstrucción del tejido social, generar habilidades para la vida, y desarrollar procesos de reintegración en la comunidad.

En el marco del evento el secretario de Gobierno Juan Carlos Barragán resaltó "Hoy arrancamos este plan piloto con el fin de que esta justicia penal restaurativa comience a funcionar en Fusagasugá, para que posteriormente sea implementado en los demás circuitos judiciales y llegar a todo nuestro departamento"

Esta incorporación del principio de oportunidad en el proceso penal para adolescentes, no busca la impunidad de los jóvenes infractores, por el contrario, encaminar al adolescente para que se sienta responsable del daño ocasionado con el delito y lograr que las víctimas se sientan reparadas por la afectación.

En este plan piloto fue fundamental el accionar de la alcaldía de Fusagasugá, desde la su dirección de Orden Público para de brindar espacios óptimos en su realización, por lo cual el alcalde Jairo Hortua Villalva aseguró: "Es una oportunidad de prevenir de comenzar a preparar a estos jóvenes que van a iniciar a la vida civil con su ciudadanía de manera integral, de enseñarles nuevas maneras de crear justicia"

La Secretaría de Gobierno de Cundinamarca está comprometida con esta iniciativa asimismo espera llegar a los 116 municipios del Departamento, por lo cual es necesario un trabajo mancomunado y colaborativo con las alcaldías, así como a todas las entidades pertenecientes al circuito judicial, para construir procesos restaurativos dirigidos a la Población Adolescente.



